

4. Bibliographie der Schriften

**Segens=volle Fußstapfen des noch lebenden und
waltenden liebevollen und getreuen GÖttes / Zur
Beschämung des Unglaubens und Stärckung des Glaubens**

...

Francke, August Hermann

Halle, 1709 [vielmehr 1710!]

69.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Ein ander mal ward eine Gabe überreicht /
 da an den / der sie überreicht / folgendes geschrie-
 „ben war: Nachdem mir auch ohnlängst die
 „Nachricht vom Wäysen-Hause zu Halle in
 „die Hände kommen / woraus ich nicht allein
 „Gottes Werk und wunderbare Führung nach-
 „drücklich erkannt / und meinen Glauben an die
 „allmächtige und noch heut zu tag unverkürrte
 „Hand Gottes mercklich dadurch gestärket /
 „sondern auch in der beygefügtten Umweisung
 „zum Gebet guten Unterricht bekommen / wofür
 „ich billig Gott zu dancken / absonderlich da in
 „der kaum angefangenen Übung ich albereit merck-
 „lichen Seelen-Nutzen spüre; so habe ich aus
 „Dancckbarkeit gegen Gott gegenwärtige zwey
 „Echerlein denen Armen desjenigen Orts / von
 „welchem solche geistliche Wohlthat hergestossen /
 „überschicken / und mich deren andächtigen Gebet
 „anbefehlen wollen.

Ein gewisser Theologus hatte die I. Fortset-
 zung der Fußstapfen gelesen; und indem er die-
 selbe liest / werden ihm drey harte Thaler ge-
 schickt / welche er sofort dem Wäysen-Hause dekti-
 niret und zusendet.

Ein Studiosus Theologiae schrieb / daß er in
 der vorigen Nachricht vom Wäysen-Hause
 gelesen / wie auch eine Magd von ihrem Lohn et-
 was